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A Casamicciola una seduta di consiglio di sola introduzione

Riunitosi e poi rimandato il civico consesso

In accordo con i Capigruppo locali la scelta di iniziare e fissare nei giorni a venire la nuova
convocazione. Alla base della scelta l’intenzione di attendere il rientro del Consigliere Antonio
Conte. Dunque crisi rientrata ed odore di nuova intesa a Palazzo Bellavista! Non mancano
comunque le incognite e le perplessità di alcuni consiglieri che chiedono una più sostanziale
verifica dell’attuale condotta amministrativa.

  Inconsueta seduta di Consiglio Comunale a Casamicciola Terme. Dopo i bombardamenti e la
tempesta torna la quiete, merito di una concertazione permanete conclusasi nella serata di ieri
che ha visto protagonisti anche i capigruppo dei vari schieramenti. A fornire l’assist anche il
recente e grave incidente occorso al giovane consigliere Antonio Conte, del quale si attende il
rientro in servizio prima di dare forma ad ogni decisone e ad ogni azione anche amministrativa.
Alla luce delle discussioni avutesi nel corso dell’incontro la scelta concorde di maggioranza ed
opposizione di iniziare e poi rimandare a data da fissarsi la seduta. Una decisone presa anche
sulla spinta della minoranza che aveva proposto parte dei punti all’ordine del giorno. La scelta
di iniziare e poi rimandare è stata obbligata dai tempi tecnici necessari ad un eventuale revoca
della seduta visto che l’intesa è stata raggiunta a meno di ventiquattro ore dall’inizio del civico
consesso.
«Abbiamo deciso di iniziare e poi rimandare alla prossima settimana l’incontro alla luce del
grave incidente occorso ad Antonio Conte», ha dichiarato il primo cittadino D’ambrosio, « E’
stata una iniziativa assunta di comune accordo anche con la minoranza che è stata promotrice
di alcuni dei punti posti in agenda». Dunque crisi rientrata ed odore di nuova intesa a Palazzo
bellavista! A confermarlo è lo stesso sindaco che con soddisfazione evidenzia il ritorno al
dialogo soprattutto con gli esponenti del suo gruppo che fin qui avevano mostrato insofferenza
e fibrillazione.
Non mancano comunque le incognite e le perplessità di qualcuno che chiede una più
sostanziale verifica dell’attuale condotta amministrativa visto che la mera concessione di un
secondo assessorato in quota PD ( in pole Pirulli), il rientro dei dimissionari o addirittura  le
dimissioni dell’Assessore Sirabella risulterebbero fini a se stessi senza contenuto ovvero il
coinvolgimento e la valorizzazione di tutte le parti.
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